

12 Sports

Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 2e journée

Les Académiciens à l'ouvrage

PSNB

Libreville/Gabon

OUVERT le 17 novembre écoulé, le championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) s'est disputé les jeudi 23 et vendredi 24 novembre derniers dans sa 2e journée. Deux enseignements sont à tirer de cette levée : l'orgueil d'Académie club de Libreville (ACL) et la surprenante Académie Calcio Pierre Emerick Aubameyang (PEA). Après son faux-pas lors de la journée inaugurale contre JS Awassi (1-2), la formation d'ACL a redressé la barre de façon magistrale en dominant largement l'équipe d'Ermöglichen FC sur le score de 7-0.

Pendant ce temps, Académie Calcio PEA, pour sa première sortie, a créé la surprise de ce début de championnat en battant Badji FC, sur le score de 1-

0, grâce à une réalisation de Marc Ndembo.

Battu par le CSL lors de la première journée (0-3), le club de Momentum a été tenu en échec à domicile par Sporting (2-2). L'affiche de la journée entre JS Awassi et CSL s'est soldée sur un score nul de un but partout. Une équipe de CSL qui regorge de joueurs ayant déjà évolué dans des clubs de D1, et se comporte bien en ce début de championnat, pour avoir débuté par un succès.

Déjà vainqueur contre FFAL, le Vautour club Police, un autre promu, a réalisé une bonne performance en venant à bout d'Académie Étoiles (2-1). Les policiers, qui obtiennent leur deuxième victoire pour autant de matchs, occupent désormais seuls la première place avec 6 points +5.

Bonne opération pour FFAL qui a aussi relevé la tête en battant Ballon d'or (2-1), après son échec d'entrée face au Vautour



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le sociétaire d'Académie PEA, Raymond Momo Ndong, conduisant une offensive de son équipe.

club Police, la journée précédente sur la marque de 1-4.

En match avancé disputé jeudi 23 novembre dernier au stade de Bikélé-Projet Goal, l'équipe du FC Di Karlo a perdu face à Doumeya FC (1-4). C'est la deuxième défaite de FC Di Karlo après celle contre Badji FC (0-1).

A noter que lors de ce

match, le FC Di Karlo a porté une réserve contre les joueurs de Doumeya FC, pour avoir évolué sans présenter des fiches de demandes de licences. Il s'agit du seul document autorisé pour le moment par la Ligue, aux joueurs prenant part à la D3. Avant l'établissement des licences aux différents clubs. La commission d'homolo-

gation et de discipline tranchera sur cette affaire.

Tous les résultats de la 2e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline

V.Club Police vs Académie Étoiles : 2-1
Sporting vs Momentum : 2-2

FFAL vs Ballon d'or : 2-1
Ermöglichen FC vs ACL : 0-7

JS Awassi vs CSL : 1-1
Académie PEA vs Badji FC : 1-0
FC Di Karlo vs Doumeya FC : 1-4

Programme complet de la 3e journée :

Mardi 28/11/2017
15 h 30 : Badji FC vs FFAL (Bikélé-Projet Goal)
16 h : Sporting vs JS Awassi (Don Bosco)
16 h : V.Club Police vs Momentum (Escap)
16 h : Ballon d'or vs Académie Étoiles (Cap Estérias)
16 h : CSL vs Ermöglichen FC (Idriss Ngari)
16 h : Doumeya FC vs ACL

•Hier en match avancé de cette 3e journée, FC Di Karlo recevait Académie PEA au stade de Bikélé-Projet Goal. Au moment où nous mettons sous presse, nous n'avions pas encore le résultat de cette confrontation.

Présentation de la 3e journée, aujourd'hui

Vautour Club Police-Momentum : le duel des promus

PSNB

Libreville/Gabon

LA 3e journée du championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, débutée hier avec FC Di Karlo -Académie calcio PEA, se poursuit aujourd'hui avec six autres oppositions. Parmi lesquelles, le face-à-face tant attendu, à 16 heures, entre le Vautour Club Police et Momentum, au stade de l'Escap dans la commune d'Owendo.

Tenu en échec par Sporting (2-2), vendredi dernier, le club Momentum, qui totalise 1 point -3, va tenter de lever certainement la tête cet après-midi. Ce qui ne sera pas facile devant des policiers qui volent très haut en ce début de cham-

pionnat en occupant le fauteuil de leader avec 6 points +4. Soit, deux succès pour autant de sorties.

Le match Sporting/JS Awassi, prévu à 14 heures, au stade de Nzenz-Ayong, constitue, là aussi, une belle affiche à suivre. Après son succès lors de la première journée et son match nul devant le CSL (1-1), comptant pour la 2e levée, JS Awassi, qui occupe la 3e place (4 points +1) attend de pied ferme son adversaire du jour, qui fera sa deuxième sortie depuis le lancement de cette épreuve le 17 novembre écoulé. Ce sera un véritable choc au cours duquel tout peut arriver. Même si les Awassiens, en raison de leur expérience et leur position au classement aux points, partent légèrement



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Les joueurs de Badji FC écoutant attentivement les consignes de leur coach.

favoris.

Après avoir obtenu ses trois premiers points devant le club Momentum (3-0) et un nul contre à JS Awassi, le Centre sportif de Libreville (CSL) va tenter cette fois de venir à bout d'Ermöglichen FC, au stade Idriss-Ngari à 16 heures. Mais, Ermöglichen FC, qui

sort d'une lourde défaite devant à ACL (0-7), aura certainement les moyens de faire payer l'affront à son adversaire du jour, pour rassurer ses fans que la contre-performance de la 2e journée n'était qu'un faux pas. Probablement galvanisé par sa victoire méritée

contre le Ballon d'or (2-1), l'équipe de FFAL (8e, 3 points -2) pourrait poursuivre sur cette lancée, face à Badji FC (7e, 3 points) battu par Académie Calcio PEA (0-1). Au vu du jeu alléchant développé face au Ballon d'or, la formation de FFAL est capable de se tirer d'affaire, à condition que les hommes du président Léandre Ebobola soient adroits devant le but de Badji FC, qui ne se présentera pas sur l'aire de jeu de Bikélé-Projet Goal à 15 h 30 en victime expiatoire. Enfin, la formation de Ballon d'or et celle de Doumeya FC vont recevoir, respectivement, Académie Étoiles au stade Idriss-Ngari à 16 heures, et ACL au stade de Bikélé-Projet Goal à 14 heures.

Classement avant la 3e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline

1er V. Club Police : 4 points +4
2e CSL : 4 points +3
3e JS Awassi : 4 points +1
4e ACL : 3 points +6
5e Doumeya FC : 3 points +3 (-1 match)
6e Académie Calcio PEA : 3 points +1 (-1 match)
7e Badji FC : 3 points
8e FFAL : 3 points -2
9e Sporting : 1 point (-1 match)
10e Momentum : 1 point
11e Ballon d'or : 0 point -1 (-1 match)
12e Académie Étoiles : 0 point (-1 match)
13e FC Di Karlo : 0 point -4
14e Ermöglichen FC : 0 point -7 (-1 match)

Athlétisme/5e édition du Marathon du Gabon

Les agents de la CNSS prêts à battre le bitume

A.M.

Libreville/Gabon

Ils ne seront pas moins de 492 à se placer dans les starting-blocks, sur la ligne de départ des différentes épreuves inscrites dans le cadre de cette compétition.

DÉJÀ présente dans cette compétition en tant que sponsor et partenaire officiel, la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) va, en plus, participer en tant que compétitrice, à la 5e

édition du Marathon de Libreville. Du moins les 492 agents de cet établissement public inscrits dans les différentes épreuves, à savoir : « La Gabonaise » (5 km, 195 femmes inscrites), seniors hommes (10 km, 129 inscrits) et seniors hommes (21 km, 4 inscrits).

En outre, 79 enfants des agents de la CNSS vont se frotter à leurs congénères. 54 d'entre eux ont été inscrits pour les épreuves de 1,5 km réservées aux 6-9 ans. Tandis que pour les 3 km réservée aux 9-16 ans, ils seront 25. Autant de per-



Photo : D.R.

Les agents de la CNSS en pleine préparation du Marathon.

sonnes prises en charge depuis maintenant un mois, tous les samedis, par des

préparateurs physiques et autres techniciens sportifs. La dernière séance de pré-

paration s'est déroulée, samedi dernier, au gymnase du Prytanée. Au menu, du fitness, sous la conduite du coach Aristide Bourdès.

Deux randonnées (marches sportives) figuraient au programme de préparation des futurs marathoniens de la CNSS.

Pour prévenir d'éventuels problèmes de santé, il a été organisé, avec le concours du personnel du Centre d'action sanitaire et sociale Gisèle Ayoune de Nombakélé, des visites médicales au bénéfice de toutes les personnes inscrites.

Apparemment bien préparés, les agents de la CNSS devant participer à la 5e édition du Marathon du Gabon n'attendent plus désormais que le coup d'envoi de cet événement sportif en fin de semaine. La directrice générale de la CNSS, Nicole Assélé, qui a fait sienne la formule de Pierre de Coubertin, « l'essentiel est de participer », va, elle-même, s'aligner sur l'épreuve des 5 km réservée à la Gabonaise. Elle qui tient à ce que la participation de la CNSS à la présente édition soit digne, comme par le passé.